

Suggestions d'hébergements dans la Ville de Québec avec nos partenaires

Merci de mentionner le code de l'événement lors de votre réservation

« ENGLISH VERSION BELOW »

Voici des hôtels partenaires

EXPÉRIMENTEZ LE CONFORT POUR VOS ÉQUIPES !

Hôtel Universel Québec



(L'autre côté de la rue de l'amphithéâtre - Près de l'Université Laval)

www.hoteluniversel.qc.ca 2300 Chemin Sainte-Foy Québec, QC, Canada, G1V 1S5,

Situé à quelques minutes des ponts et des principales autoroutes, à proximité du centre-ville et du Vieux-Québec, et à deux pas de l'Université Laval, l'Hôtel Universel est la destination incontournable pour profiter pleinement d'un séjour à Québec.

Profitez également de nos services, tels que notre jardin exotique intérieur avec piscine chauffée et son spa nordique où détente et plaisir se conjuguent à votre séjour ! L'hôtel dispose également d'un accès au Boston Pizza, un resto-bar sportif situé à même l'hôtel.

Tarif à partir de **179\$ + taxes / nuit (2 adultes + 2 enfants) Conditions et exclusions**

- Politique annulation de 24 heures
- Date de limite pour réserver : 19 mai 2025
- Petits déjeuners non inclus dans la tarification.
- L'accès à la piscine intérieure, au stationnement et l'Internet sans fil sont sans frais additionnels.
- Certains items, non inclus dans la chambre, sont disponibles sur demande seulement (Micro-ondes, lits pliants, serviettes de piscine, etc...)

Nous vous invitons à téléphoner dès maintenant au 1-800-463-4495 pour garantir votre réservation. Votre folio de groupe **(674068)** sera requis ainsi qu'une carte de crédit valide.

Hôtels JARO Québec.

7 Hôtels à Québec, 7 façons de découvrir la ville de Québec

Hôtel Plaza Québec, l'Hôtel Québec, Hôtel Lindbergh et Auberge Québec
(Sur le boulevard Laurier, Secteur Près de l'Université)

Les autres hôtels JARO nommés ci-bas en périphéries de la ville <https://www.hotelsjaro.com/>



Palace Royal

à partir de

214\$

par nuit +t.

1-4 pers.

HÔTEL PLAZA
QUÉBEC

à partir de

184\$

par nuit +t.

1-4 pers.

L'HÔTEL QUÉBEC

à partir de

189\$

par nuit +t.

1-4 pers.

HÔTEL
Québec
SUN

à partir de

184\$

par nuit +t.

1-4 pers.

MUST

à partir de

184\$

par nuit +t.

1-2 pers.+12.50\$ p.p.a

HÔTEL
Lindbergh

à partir de

169\$

par nuit +t.

1-2 pers.+11.50\$ p.p.a

Auberge
Québec

à partir de

139\$

par nuit +t.

1-4 pers.

Pour réservation de groupe avec tarifs suggérés, svp contacter :

Alex Savard
groupes@hotelsjaro.com

1 800 567-5276
hotelsjaro.com

Vestiaires pour équipements sportifs | Restaurants Bars aux alentours | Salles de lavage (\$) | Stationnements intérieurs et extérieurs gratuits.

 = Déjeuner continental inclus

Les services offerts peuvent varier d'un hôtel à l'autre. Un séjour de deux nuits minimum obligatoire peut être demandé. Les prix indiqués peuvent varier le samedi ou selon les disponibilités et l'achalandage prévu.

Lorsque vous ferez une réservation avec les Hôtels JARO, **Important de faire la mention du Tournoi International de Basketball de la Vieille Capitale** afin de bénéficier des tarifs de groupe.

Aucune garantie de disponibilité – Réservez tôt.

Bon séjour !



ACCOMMODATION GUIDE - NEARBY HOTELS

Suggestions for accommodation in Quebec City with our partners

Please mention the event code when booking

Here are our partners' hotels

EXPERIENCE COMFORT FOR YOUR TEAMS!

Hotel Universel Quebec, (Near Laval University)



www.hoteluniversel.qc.ca 2300 Chemin Sainte-Foy Quebec, QC, Canada, G1V 1S5,

Located a few minutes from bridges and major highways, close to downtown and Old Quebec, and a stone's throw from Laval University, Hôtel Universel is the essential destination to fully enjoy a stay in Quebec.

Also take advantage of our services, such as our indoor exotic garden with heated swimming pool and its Nordic spa where relaxation and pleasure are combined with your stay! The hotel also has access to Boston Pizza, a sports restaurant and bar located within the hotel.

Rate from **\$179** + taxes / night (2 adults + 2 children) Conditions and exclusions

- 24 hours cancellation policy
- Deadline to reserve: May 19, 2025
- Breakfasts not included in the price.
- Access to the indoor pool, parking and wireless Internet are at no additional cost.
- Certain items, not included in the room, are available on request only (Microwave, folding beds, pool towels, etc.)

We invite you to call now at 1-800-463-4495 to guarantee your reservation. group folio **(674068) will be required as well as a valid credit card.**

Hôtels JARO Québec

7 Hôtels, 7 ways to enjoy Quebec city

Hôtel Plaza Québec, l'Hôtel Québec, Hôtel Lindbergh et Auberge Québec
(On Laurier Boulevard, Area Near the University)

The other JARO hotels named below on the outskirts of the city <https://www.hotelsjaro.com/>



 from 214\$ per night +tx 1-4 Guests	 from 184\$ per night +tx 1-4 Guests	 from 189\$ per night +tx 1-4 Guests	 from 184\$ per night +tx 1-4 Guests	 from 184\$ per night +tx 1-2 guests+12.50\$ pax	 from 169\$ per night +tx 1-2 guests+11.50\$ pax	 from 139\$ per night +tx 1-4 Guests
--	--	--	--	---	--	--

For group reservation with the displayed rates, mention:

Alex Savard
groupe@hotelsjaro.com

1 800 567-5276
hotelsjaro.com

Sport equipment lockers | Athletes menus | Restaurants
Bars | Swimming pools & spas | Laundry rooms (\$) | Free indoor and outdoor parkings (except for the hotel Palace Royal).

 = Continental breakfast included

The offered services may vary from one hotel to another. A two-night minimum stay may be required. Rates may vary on Saturdays or according to availability and anticipated demand.

When booking with JARO Hotels, it is important to mention the **Old Capital International Basketball Tournament** in order to benefit from group rates. No guarantee of availability – Book early.

Have a nice stay!